
2022年度 第5回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

日時：2023年1月6日（金）14：00〜16：00 

 

場所： オンライン zoomミーティング 

 

出席者：黒川貞生会長，石手靖副会長，吉田清司副会長，久保田もか監事，古澤久雄監事，松井泰二理事長，

田中博史副理事長，石丸出穂，板倉尚子，小川宏，金子美由紀，高根信吾，高野淳司，縄田亮太，中

瀬巳紀生，永谷稔，根本研，野口京子，濱田幸二，安田貢，横矢勇一，湯澤芳貴各理事（オンライン

22名） 

委任：飯島康平，内田和寿，榎本翔太，後藤浩史，高橋宏文，吉田康成各理事（6名） 

欠席：布村忠弘，橋本吉登各理事（2名） 

 

挨拶：黒川会長より挨拶があり，続けて司会進行により議事に入った. 

 

I. 議事録の承認 

1. 2022年度第4回理事会議事録の承認 

原案の通り承認された． 

 

II. 報告事項 

1. 総務委員会報告 

報告事項なし． 

 

2. 企画委員会報告 

報告事項なし． 

 

3. 編集委員会報告 

投稿論文が2編のため，投稿を呼びかけたいとのことが報告された．  

 

4. 渉外委員会報告 

報告事項なし. 

 

5. 広報委員会報告 

報告事項なし． 

 

6. 研究推進委員会報告 

高野研究推進委員長より，2023年度研究助成申請は1件あったことが報告された． 

 

7. その他 

なし． 

 

III. 審議事項 

1. 2022年度第28回学会大会準備の進捗状況について 

石丸実行委員長より，資料【議事資料0501】に基づき説明がなされ，開催要項（一般研究発表締切は2月



3日とし発表数が少ないようであれば延長を検討する）・一般研究発表（ポスターはA０サイズを推奨し，

磁石で掲示できるように準備中，抄録原稿がそのまま機関誌に掲載される）・協賛企業への依頼（申込書・

依頼文書・請求書等を作成し，協賛金や展示ブース設置についても検討する）について確認され，承認さ

れた．  

 

2. 2023年度バレーボールミーティングおよび学会大会の開催について 

濱田企画委員長より，今年度と同様にミーティングを8月・学会大会を3月に開催することが提案され，

承認された．また来年度の第29回学会大会については，関東エリアで開催する方向で検討することが承

認された． 

 

3. 2023年度研究助成申請の延長について 

黒川会長より，研究推進委員会の意向を受け，1件の申請があったので申請期間の延長を行わないことが

提案され，承認された．また，申請書の審査のための審査委員会が高野研究推進委員長より提案され，そ

の設置が承認された． 

 

4. JSVR設立27周年記念事業の進捗状況について 

松井理事長より，JVAとのやり取りが進んでいること，男女アナリストにインタビューし，その内容の文

章化が終了したことが報告された．また今後のスケジュールとして1月中旬までに原稿提出，2月中に日

本文化出版で校正を進め，3月末完成を目指していることが説明され，承認された． 

 

5. 会則の見直し検討について 

黒川会長より，この件については田中副理事長および総務委員会が中心となり，引き続き検討を進めるこ

とが提案され，承認された． 

 

6. 協賛金の獲得について 

横矢渉外委員長より，現状について報告があった．黒川会長より渉外委員会へ，Vリーグチーム等を対象

に協賛金を募るための依頼文および依頼先（住所等を含む）について引き続き検討して 3 月理事会で提

案するよう要請があり，承認された． 

 

7. 2022年度事業報告（案）について 

湯澤総務委員長より，資料【議事資料 0502】を参照しつつ説明がなされ，内容・参加者数の確認等を進

めて次回理事会で改めて提案すること承認された． 

 

8. 2022年度決算報告（案）について 

湯澤総務委員長より，資料【議事資料0503】を参照しつつ説明がなされ，2022年決算報告については現

在監査中であること，また特別会計については監査済みであることが報告された．また古澤監事より特別

会計は監査が終わり適正に処理されていることが説明され，承認された．また濱田企画委員長より，監査

の際に通帳のコピー提出は不必要ではないかという提案があり，入出金が事務局で確認ができれば今後

は原則として不要ということとなった．  

 

9. 2023年度事業計画（案）について 

湯澤総務委員長より，資料【議事資料0504】を参照しつつ説明がなされ，JSVR設立27周年記念事業につ

いては削除することが確認され，承認された． 

 



10. 2023年度予算（案）について 

湯澤総務委員長より，資料【議事資料0505】を参照しつつ説明がなされ，繰越金が増加したことが報告さ

れ，その分は次年度に予定しているホームページのリニューアル費用として事務費に計上したことが説

明され，承認された．また黒川会長より，ホームページのリニューアル費用について，予算が不足した場

合には特別会計から支出することが提案された．この件について，古澤監事より特別会計からの支出の妥

当性について検討してほしいとの意向が示され，今後検討することとなった． 

 

11. その他 

・なし 

 

IV. 挨拶：吉田副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した. 

 

次回開催予定：2023年3月2日（木）18:00〜（オンライン実施予定） 

 

以上 

 

書記 湯澤芳貴 

 


